

世界柔道



毎年青島で行われている世界柔道が、12月17・18日と2日間の日程で行われました。世界柔道が行われているのは中国では青島だけで、中国のオリンピック選考会も兼ねているそうです。

私は大会2日目の応援に参加したのですが、会場内はテレビで見るような設営がされ、警備も厳重でした。



決勝では、流行の曲とダンスに乗せて登場してきました。



試合は各重量別に9時から行われ、観客が観戦できるのは、準決勝からでした。



男子だけでなく、女子の試合も行われ、白熱した試合が繰り広げられました。



そんな中、大会2日目の日本勢で一人勝ち残ってきた90kg級の西山将士選手が、見事優勝しました。



表彰式では日の丸が高く掲げられ、君が代が流れました。



表彰台の一番上に上る西山選手。優勝おめでとうございます。

日中艦艇の親善訪問



2011年12月19日に海上自衛隊の護衛艦「きりさめ」(4550トン、乗員240名)が、日中防衛交流の一環として中国・青島港に入港しました。

中国に来るのは、3年半ぶり。5日間停泊する中で、スポーツ交流(綱引き、バスケットボール)や、音楽隊の合同演奏、海上通信訓練などを行う予定だそうです。

青島日本人学校も12月20日に護衛艦「きりさめ」の艦内見学を行い、21日には佐世保音楽隊による音楽鑑賞を青島日本人学校の体育館で行いました。



厳重な警備の中、青島港に入り、きりさめのそばに行きました。



いよいよ、きりさめに乗艦。乗員の方々が敬礼で迎えてくれました。



まずはヘリコプターの格納庫内にて「きりさめ」の説明を聞きました。



ヘリコプターの説明を聞きました。船の上で転ばないように工夫されています。



パネルでミサイルの説明を聞きました。いろいろな武器が載っていました。



操舵席に座らせてもらいました。ここからは前がよく見渡せます。



大砲を近くで見せてもらいました。こんなに大きいんだ。すごーい！



中学部による太鼓演奏の後、音楽隊の方々に演奏をしていただきました。



アニメの曲や聖者の行進など子どもたちの知っている曲が多かったです。